

font encore guere portés pour le Christianisme, les defenes et les menaces n'empecherent pas qu'ils ne l'y trouvât le lendemain 50 personnes du village des *Peouareoua*, et quelques *Kaskaskia* aussi bien que cette fille qui s'exposoit à être maltraitée si son père l'eut rencontrée, il envoya un espion pour voir si quelqu'un entroit dans la chapelle et surpris de voir tant de monde fit crier dans le village qu'il étoit étrange qu'on n'obeit pas aux chefs, puisque malgré leur defense beaucoup de gens étoient entrés dans la chapelle, ainsi qu'on ne fut pas surpris s'il maltraitoit ceux qui s'opiniatroient à y vouloir venir. Celles qui gouvernent les jeunes femmes et les grandes filles de *Peouareoua* me dirent qu'elles viendroient le soir à la prière et que je ne fisse pas de cris dans le bourg, je leur repondis que si j'y manquois je ferois croire que je craignois les defenes et les menaces qu'on avoit faites, que ceux qui avoient du courage m'obeiroient, elles vinrent en effet d'elles mesme le soir à la chapelle mais je ne laissai pas de faire le cri à mon ordinaire. On me repond de diverses cabanes que je cessasse de faire l'invitation et que personne n'iroit prier Dieu à la chapelle puisque les chefs le defendoient, que personne ne sorte de son logis, disoit-on, l'on vous defend de prier. Criez bien haut me dit un autre, qui est ce qui vous obeira: en effet personne n'en sortit et il n'y eut que quelques petites filles qui faisant un grand tour pour éviter ceux qui bouchoient les passages, se vinrent joindre à celles qui m'attendoient à la porte de la chapelle. La fille du chef des *Kaskaskia* y vint aussi et il ne se trouva en tout que 30 personnes. À peine eus je commencé à chanter la *Veni Creator*, qu'une